

DANKSAGUNG

Für die Anteilnahme zum Abschied von

Marianne Elisabeth Steck-Hauser

danken wir sehr herzlich. Die vielen Zeichen der Verbundenheit und die mitfühlenden Gedanken und Worte haben uns sehr berührt.

Ganz besonders bedanken möchten wir uns

- bei Pfarrer André Urwyler für seine einfühlsamen und berührenden Worte;
- bei Christine Guy, der Leiterin, und den Mitgliedern des Singkreises Wabern für ihre bewegenden Lieder;
- beim Organisten Andreas Scheuner sowie bei allen weiteren Personen, die bei der Gestaltung der Trauerfeier mitgeholfen haben;
- bei den Spendern für ihre Gaben an das Infozentrum Eichholz und für die DAI, Deutsch-Afghanische Initiative;
- für die liebevolle und verantwortungsbewusste Betreuung, die unsere Mama durch den Pflegedienst der Spitex Delta erfahren durfte.

Danken möchten wir für all die Unterstützung und herzliche Zuwendung, die wir von vielen Seiten in den Jahren der Krankheit unserer Mama erleben durften. Möge Mariannes liebevolle, mitfühlende, begeisterungsfähige und grosszügige Art in uns und durch uns weiterleben.

Wir wünschen für das Jahr 2017 viele glückliche und lichte Momente.